

LA ESPINGARDA

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Lunes, 31 de Octubre de 2011 15:38

{vozstart}



LA ESPINGARDA

J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

“Cuando el dedo señala a la luna, el imbécil mira el dedo”.

Proverbio chino.



En este mundo matraca...

EL mundo sigue convulsionado por tanta acción desatada en todas partes, ya sea por los problemas laborales, los educativos, de gobierno y sobre todo, los económicos; apenas acabaron “los rebeldes libios” (armados por los Estado Unidos a través de la nefasta OTAN) con el locochón de Gaddafi, y ahora se aprestan a seguir tumbando caña los del eje gringo-israelí con Siria, especialmente con su mandamás, Bashar al-Assad, algo que nos parece será el último bastión del mundo árabe de verdad y no el prefabricado en Arabia Saudita, otro aliado de los E.U., junto con las potencias de Europa occidental.

LA ESPINGARDA

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Lunes, 31 de Octubre de 2011 15:38

La naturaleza sigue demostrando los enanos y débiles que somos ante sus embates y ha azotado con dureza a Turquía, a Tabasco y otros lares vía huracanes y temblores, cuando apenas nos reponíamos de Fukushima (catástrofe de origen humano).

Y la mata sigue dando: En México continúa la violencia en la guerra gobierno-narco, muy a pesar de que están llenando las cárceles de “padrinos, gallones y capos” como resultado de sus operativos y “trabajos de inteligencia”; Europa se desgaja económicamente en medio de gritos, patadas, sombrerazos, pellizcos y mazapanes. Y así seguiríamos mencionando una larga lista de broncas, conflictos, problemas y violencias, lo cual llenaría un directorio telefónico.



¡Gracias CONADE, gracias TELEVISA y TV AZTECA!

LA ESPINGARDA

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Lunes, 31 de Octubre de 2011 15:38

Sin embargo, para bendición de los mexicanos y en especial de los televidentes, o sea, de casi todos, tuvimos unos Juegos Panamericanos de ensueño, plenos de luz, color y sonido en donde nuestro indómitos deportistas demostraron su carácter, valía y capacidad deportivas, para lograr el “honroso lugar” del medallero (muy debajo de los E.U., desde luego y como siempre).

Que bueno que Bernardito de la Garza defendió como perro su posición en la CONADE alegando que se obtuvieron “grandes resultados y muchos mejores que los juegos anteriores”, y sólo con un pobre presupuesto de ¡120 millones de pesos! Bueno, hizo milagros con tan poquitos recursos (sic), cuando en la nación se podrían destinar esos billetes devaluados a causas más urgentes y valiosas. Pero bueno, la gente se divirtió, olvidó sus penas por unas semanas y ahora volverá a la cruda realidad. De las televisoras ni se diga, ganaron como siempre y festinaron como nunca los eventos con ese patrioterismo chabacano que les caracteriza y que saben muy bien inculcar en la paisanada.



LA ESPINGARDA

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Lunes, 31 de Octubre de 2011 15:38

LA ESPINGARDA

Pobrecitos de nosotros los mexicanos,

ya ni atole con el dedo nos dan;

nos entretienen con juegos panamericanos

mientras nos atracan los políticos que se van.

Ya arrancaron la carrera presidencial,

con malos y pésimos contendientes;

es la suya una ambición demencial

para poder encajarnos más los dientes.

LA ESPINGARDA

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

Lunes, 31 de Octubre de 2011 15:38



El contenido de este sitio web es propiedad de su propietario. Ninguna parte de este sitio web puede ser reproducida, distribuida o transmitida en cualquier forma o por cualquier medio, electrónico o mecánico, incluyendo fotocopias, grabaciones, o cualquier sistema de almacenamiento e información, sin el consentimiento escrito del propietario.

LA ESPINGARDA

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

Lunes, 31 de Octubre de 2011 15:38



~~El hijo de la espingarda era un niño de ojos azules y cabello negro, que se parecía mucho a su madre. Él era el hijo de la espingarda.~~

LA ESPINGARDA

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

Lunes, 31 de Octubre de 2011 15:38



El mundo de los videojuegos se ha convertido en un espacio donde se puede encontrar todo lo que se necesita para disfrutar de un buen momento de ocio. Los videojuegos son una forma de entretenimiento que ha crecido enormemente en los últimos años, y ahora ya no solo se trata de jugar, sino de vivir una experiencia. Los videojuegos ofrecen una gran variedad de opciones, desde juegos de acción hasta juegos de estrategia, pasando por juegos de rol y juegos de simulación. Cada uno de ellos ofrece una experiencia única y emocionante que puede ser disfrutada por todos los gustos. Además, los videojuegos también ofrecen una gran variedad de opciones de personalización, lo que permite a los jugadores adaptar el juego a sus gustos y necesidades. En definitiva, los videojuegos son una forma de entretenimiento que ha crecido enormemente en los últimos años, y ahora ya no solo se trata de jugar, sino de vivir una experiencia.

